

Envía Partido Comunista de la Federación Rusa felicitación al pueblo cubano por aniversario de la Revolución



Guennadi Ziugánov y Díaz-Canel

La Habana, 31 dic (RHC)El presidente del Comité Central del Partido Comunista de la Federación Rusa, Guennadi Ziugánov, transmitió una felicitación al pueblo cubano por el Primero de enero, día de celebración nacional cuando se conmemora el triunfo de la Revolución cubana en 1959.

En la misiva enviada al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Ziugánov recordó que la Revolución liderada por el

Comandante en Jefe Fidel Castro se convirtió en un símbolo de libertad, detalla el sitio web del Partido Comunista de Cuba.

«El valiente pueblo de Cuba sigue hoy inspirando a millones de personas en América Latina a luchar por los ideales socialistas», afirmó el funcionario ruso.

Deseó a los hermanos cubanos éxitos, felicidad y prosperidad, concluyó. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281433-envia-partido-comunista-de-la-federacion-rusa-felicitation-al-pueblo-cubano-por-aniversario-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba